



～お口は健康の窓口～

木の实歯科 ふれあいレター

お知らせ

10月中旬より、待合室に大型のモニターが設置されました。

このモニターには、当院の特徴や、歯に関する知識や、治療に関する内容などといった様々なコンテンツが流れています。流れる内容も随時更新いたしますのでチェックしてみてください。

厳選した内容を流していますので、ぜひ待合室にて御覧ください。 内田



講義をしてきました



10月5、19日の両日、歯科衛生士を目指す吉田学園の皆様に応援講義をしました。本年度4年目となりますが、毎年真剣に話を聞いてくれることは嬉しいことです。

学校では、歯科衛生士になるべく国家試験合格の知識と、臨床の現場で役立つ技術を主に学びます。

しかし今大切なことは、この知識、技術を操る意識、つまり心がどうなのか問われていると思います。

この心が整理整頓されて初めて患者さんに喜ばれ、信頼されるプロになるのだと考えます。今年もこの目に見えない考え方を皆様と一緒に考えてみました。 蓑輪



白水会ゴルフコンペ



10月18日(日)、白水会ゴルフコンペが札幌国際カントリークラブ島松コースで開催されました。この日集まったメンバーは計7人。雨が続けていた頃で、天候が心配されましたが、晴天に恵まれました。紅葉が進む、林間コースはとても綺麗で、プレーしていてとても気持ち良かったです。

風が強く、落ち葉の吹き荒れるグリーンを見事制し、この日優勝したのは、長澤先生でした。 安岡



Happy Wedding



私事ではございますが、この度10月30日に入籍し、姓が『中山』から『小松』へ変わりました！

仕事と家庭を両立できるよう頑張ります!!

今後ともよろしくお願いたします。 小松 めぐみ



歯周病と糖尿病



10月3日(土)、糖尿病専門医の西田互先生の講演を聞きに行ってきました。歯周病は糖尿病の合併症と言われており、血糖値が運動や食事制限では改善されなかったが、歯周病治療を行うと安定したなど、症例を交えた講演を聞きました。医科歯科連携の重要性を感じ、とても勉強になりました。当院でも、血糖値測定器を導入し治療に役立ててまいります。

畠山



血糖値測定器

